

## Reclaman la vuelta al estado de derechos políticos argentinos

(AFP, PL y UPI)

**BUENOS AIRES, 12 de junio.**—La intención del régimen militar instaurado en marzo de 1976 de institucionalizarse en el poder y la aplicación de una política económica que lesiona grandes intereses nacionales, ha provocado la reacción de diversas fuerzas políticas hoy proscritas en el país.

Peronistas y desarrollistas propiciaron la creación de un movimiento "para devolver al pueblo sus derechos conculcados y construir una nación fuerte, libre y justa".

Los máximos dirigentes del Partido Justicialista (peronista), y del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) encabezado éste por su titular, el ex presidente Arturo Frondizi y el "cerebro gris" del desarrollismo, el financiero Rogelio Frigerio, llevaron a cabo una reunión en la que se ampliaron las coincidencias que surgen del documento mediante el cual el ex mandatario respondió al jefe del Estado, general Jorge Videla.

El comunicado advirtió que "la actual orientación oficial es contraria a la vocación democrática del pueblo argentino y a la manifestada por las fuerzas armadas oportunamente", asegurando que el país "marcha hacia el aislamiento y el autoritarismo".

El documento señala que los objetivos del incipiente movimiento son el cambio de una política económico-social "que debilita al pueblo y fortalece a los grupos extranacionales, la vigencia del Estado de derecho y de las libertades y garantías constitucionales, la normalización sin proscripciones ni restricciones de la actividad política y gremial y el restablecimiento de la democracia representativa, así como la libertad de los presos políticos y gremiales", en especial de la jefe del Movimiento Justicialista y ex presidenta, María Estela Perón.

Por su parte, el Partido Comunista —cuyo secretario general Arnedo Alvarez falleció ayer a los 83 años— secundó públicamente un llamamiento de la Unión Cívica Radical —segunda fuerza electoral después del peronismo— en favor de una "estrategia nacional para la recuperación de la democracia" e invitó a las otras agrupaciones a respaldarlo.

Los radicales propugnaron la semana pasada la adopción de un programa común basado en el restablecimiento del estado de derecho y la plena vigencia de la Constitución, el funcionamiento de los partidos y organizaciones profesionales, una política económica diferentes de la actual y "el respeto del sistema de derechos y garantías y de la soberanía popular, como fuente única de legitimidad a través del sufragio universal".

Recientemente, el Partido Popular Cristiano (PPC), uno de los 2 grupos en que está dividida la democracia cristiana argentina, causó impacto en los medios políticos al reclamar elecciones en fecha relativamente cercana. Sugirió convocar comicios generales en 1982, aunque el régimen militar se dispone a designar al sucesor del presidente Videla, —que hoy regresó de su visita a China— quien finalizará su mandato en marzo próximo, por lo menos hasta 1984.

### EXCELSIOR

## Se Adjudicó un Grupo Anticomunista Argentino un Robo a la Guadalupana

**BUENOS AIRES, 12 de junio.** (AP)—Un denominado "Movimiento Católico Argentino contra el Comunismo" (MCACC) se responsabilizó por el robo de joyas y ornamentos de la Virgen de Guadalupe, y exigió la destitución del arzobispo de Santa Fe, monse-

ñor Vicente Zazpe, como condición para devolver los efectos.

El vespertino La Razón, de esta capital, publica un comunicado del grupo y asegura que junto con la declaración recibió una cruz con piedras incrustadas. Añade que la cruz pertene-

▷ A los 83 años

## Falleció el líder del PC argentino

**BUENOS AIRES, 12 de junio** (PL y AP). — El secretario general del Partido Comunista Argentino, Gerónimo Arnedo Alvarez, falleció hoy a los 83 años de edad. Desempeñaba su cargo desde 1938.

Arnedo Alvarez, un funcionario escasamente conocido por el pueblo de este país ya que rara vez aparecía en público, había ingresado al PCA —fundado en 1918— seis años después de su constitución. Antiguo obrero de los frigoríficos, tuvo una destacada actividad sindical durante la segunda y tercera décadas del siglo.

El dirigente fallecido, que había sido condecorado por la Unión Soviética con la Orden de la Revolución de Octubre, en 1972 dirigió hasta el momento de su muerte, esta madrugada, el PCA, un partido que asegura tener 200 mil afiliados y que es la única organización política de este país que apoya "críticamente" a la dictadura militar argentina.

En otro orden, un juez federal de la ciudad de La Plata —cerca de esta capital— impuso hoy una condena de cuatro años de prisión a Gustavo de la Serna, acusado de pertenecer al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), una extinta organización guerrillera que actuó hasta hace pocos años. La condena es inferior al tiempo que De la Serna llevaba en prisión: permanece detenido desde hace cinco años.

Finalmente, en Boston, la hermana de Ernesto Che Guevara, Celia, demandó el apoyo internacional para lograr la libertad de otro de sus hermanos, Juan Martín, quien fue detenido en 1975 acusado de "asociación ilícita".